



## Kota Yogyakarta Bersiap Sambut Libur Lebaran

**YOGYAKARTA** – Kota Yogyakarta bersiap menyambut wisatawan masa libur Lebaran 2017. Pelaku wisata terutama di kawasan ikonik Malioboro diminta memberi pelayanan yang ramah sesuai adat Yogyakarta.

"Beri pelayanan kepada yang datang ke Yogyakarta dengan cara orang Yogyakarta. Tidak perlu angkuh, kasar, dan tidak perlu adal-hal-hal yang kontraproduktif," kata Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Poerwadi saat inspeksi mendadak (sidak) di Kantor Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro di Jalan Malioboro, kemarin.

Menurutnya, jika pelayanan yang diberikan memberi kesan positif bagi wisatawan, otomatis citra Yogyakarta akan semakin teraga. Oleh sebab itu, Heroe berharap sinergi semua pihak, mulai dari Dinas Pariwisata, UPT Malioboro, petugas Jogoboro, Dinas Perhubungan (Dishub), Satpol PP, hingga paguyuban pedagang dan juru parkir.

"Mulai hari ini sudah harus siap informasi melalui beragam media untuk memudahkan wisatawan berwisata di Yogyakarta, beri petunjuk agar tidak terjebak kemacetan lalu lintas, siapkan jalur alternatif dan kantong parkir," tandasnya.

Khusus terhadap pedagang dan juru parkir, Heroe mengingatkan agar tidak ada lagi kasus *mutuk* tarif dan harga kepada wisatawan. "Saya tak mau ada *mutuk* harga dengan dalih *nyumpang* atau apa pun alasannya," ucapnya.

Kepala UPT Malioboro, Syarif Teguh Prabowo, mengaku telah menyiapkan 80 petugas Jogoboro yang rutin menjaga keamanan dan ketertiban sepanjang Jalan Malioboro selama 24 jam tiap harinya.

Selain itu, pihaknya juga telah memasang 10 unit CCTV yang dipasangi di sejumlah titik strategis untuk memantau kondisi dan situasi kawasan Malioboro.

"Untuk menyambut masa libur Lebaran ini, kami juga bermitra dengan Satpol PP, kepolisian, dan pramuka. Semogasi tuasinya bisa kondusif dan wisatawan mendapat pelayanan yang terbaik," ujarnya.

Kepala Dishub Kota Yogyakarta Wirawan Hariyo menyatakan, pihaknya sudah mulai merekayasa lalu lintas untuk mengurangi kepadatan lalu lintas jelang hingga memasuki masa libur Lebaran 2017.

Di antaranya pemasangan *water barrier* di Jalan Ahmad Dahlan, Jalan Senopati, Jalan Abu Bakar Ali, dan Jalan Mataram. Pengaturan durasi *traffic light* juga akan dilakukan secara situasional melalui pantauan *area traffic control system* (ATCS).

Dishub juga sudah memasang petunjuk arah jalur alternatif di jalur masuk Kota Yogyakarta supaya kendaraan tidak menumpuk di dalam kota. Jalan Suryatmajan yang tadinya searah ke timur, mulai saat ini sampai H+10 direkayasa menjadi dua arah. Namun, arus ke arah barat hanya sampai kantong parkir eks kampus UPN.

Beberapa kantong parkir juga sudah disiapkan. Selain parkir tempat khusus parkir (TKP) dan parkir tepi jalan umum (TJU), kami juga bekerja sama dengan pihak swasta untuk menyediakan lahan parkir bagi kendaraan wisatawan khusus saat libur Lebaran," paparnya.

Sementara itu, Ketua Paguyuban Pedagang Lesehan Malam Malioboro Sukidi menegaskan komitmen paguyubannya tertib saat berjualan. Selain memberikan pelayanan yang ramah, komitmen yang disepakati adalah pemasangan papan nama warung dan pemasangan daftar harga menu yang mudah terbaca oleh pengunjung.

Jika ada pelanggaran yang dilakukan oleh anggota paguyuban, selain mendapat sanksi dari UPT Malioboro, pihak paguyuban juga memberi sanksi skorsing larangan berjualan selama sepekan.

"Di Jalan Malioboro ada sekitar 59 pedagang lesehan, siang malam. Kami pastikan memberikan pelayanan terbaik dan tertib sesuai aturan main," ucapnya.

Menyangkut harga makanan yang dijual, Sukidi mengaku sesuai dengan pelayanan, kualitas produk yang dijual, serta harga bahan baku. "Kami tak mungkin *mutuk*, harga sudah ditulis dalam daftar harga dan sudah dipasangi di tempat yang mudah dibaca. Jika ada yang *mutuk*, silakan melapor ke kami atau UPT untuk diproses," tandasnya.

● ristuhanafi

Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Poerwadi, memantau kondisi serta sarana dan prasarana di kawasan Malioboro, Yogyakarta, kemarin.

- UPT Malioboro  
 - Dishub  
 - Satpol PP  
 - Dinas Pariwisata

**Meem!**

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi  
 Untuk Diketahui  
 Jumpa Pers

**Sejogera**

Karta, .....  
 Plt. Kepala  
 Sekretaris  
 Ttd  
 Trihastono, S.Sos, MM  
 NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Sejogera	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			
3. Sat Pol PP			
4. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005